
LA PORTE ETROITE… 

Nous connaissons toutes et tous, et pour ainsi dire par 
cœur, la fameuse phrase de Jésus : « Efforcez-vous 
d’entrer par la porte étroite ! » 

Oh, je sais qu’il y a bien des personnes qui se disent que 
vraiment le Seigneur, une fois de plus, exagère et que 
c’est trop difficile. Ceci d’autant plus que Jésus ajoute : 
« beaucoup chercheront à entrer et ne le pourront 
pas » ! Alors moi qui mène une petite vie ordinaire, 
simplement honnête, il y aurait des difficultés à entrer 
dans le Royaume de Dieu ? Trop, c’est trop ! 
 
Je vous invite toutefois à regarder positivement : il y a 
une porte, certes étroite, mais c’est une porte qui est 
ouverte à tous. Nous le savons bien l’entrée dans le 
Royaume de Dieu ne se fait pas parce que quelqu’un 
aurait gagné un concours ou réussit un examen ! 
Si la porte est étroite, ce n’est pas du tout pour refuser 
du monde mais parce que c’est le signe qu’on n’y entre 
pas par hasard. Prenons un exemple : si la porte de 
votre garage est étroite, cela ne veut pas dire qu’il n’y a 
pas de place dans ce garage, cela veut simplement dire 
qu’il faut manœuvrer correctement pour y entrer. 
La porte étroite garantit l’entrée libre ! 
 
Et la porte est la même d’où que l’on vienne, quels que 
soient le rang, la culture, l’âge, la race ou le milieu. 
 



La porte étroite et ouverte est le chemin par lequel 
Jésus est passé. Et ce passage, c’est Jésus lui-même. 
Quelle merveille ! 
 
Alors, chers amis, efforçons-nous d’entrer par la porte 
étroite, efforçons-nous de toujours mieux chercher 
Jésus ! 
 
Après ce temps de vacances, bonne reprise à toutes et à 
tous 
 
Abbé Jean-Jacques 
 
 


